



Lost... Confused... No Way Home...

MedicAlert® Safely Home® is the way back.

When someone has dementia they may lose the ability to recognize familiar places, to communicate or to remember their own name or address. They may leave home, become confused and get lost.

MedicAlert Safely Home is a national program designed to help identify those who are lost and assist in a safe return home. The personal information engraved on the identification allows police and emergency responders to quickly identify the person who has wandered and bring the family back together.

Peace of mind for a safe return home.

For details on how to register, call

1.855.581.3794

 **MedicAlert** *Safely Home*®

MedicAlert® is a registered trademark and service mark. A National Registered Charity 10686 3293 RR0001



Égaré... Confus... Perdu.

MedicAlert® Sécu-Retour^{MD} vous aidera à retrouver le chemin du retour.

Il se peut qu'une personne atteinte de l'Alzheimer ou d'une maladie apparentée perde la capacité de reconnaître des endroits familiers, de communiquer, ou encore de se rappeler son nom et son adresse. Par exemple, la personne pourrait quitter la maison, devenir confuse et s'égarer.

MedicAlert® Sécu-Retour^{MD} est un programme national qui permet d'aider à identifier les personnes égarées et à les ramener en toute sécurité à la maison. Les informations personnelles gravées sur le bracelet permettent à la police et aux premiers intervenants d'identifier rapidement la personne égarée, et de la ramener chez elle.

Une tranquillité d'esprit pour un retour en toute sécurité.

Pour obtenir des renseignements sur les modalités d'inscription, veuillez composer le

1.855.581.3794

 **MedicAlert®** *Sécu-Retour^{MD}*

MedicAlert® est une marque de commerce et de service déposée. Organisme de charité national enregistré sous le # 10686 3293 RR0001